

Pastoralraumversammlung am 15. Mai, 19.30 Uhr, Kirche Uffikon

# Weichen werden neu gestellt

Pastoralraumversammlungen bieten Raum für Informationen und Diskussionen. An der diesjährigen Versammlung im Mai ist die Neu-konzeptionierung des Religionsunterrichts ein gewichtiges Thema.

## Kirche macht Schule

Wegen grossem Mangel an Religionslehrpersonen und der wachsenden Schwierigkeit, den Religionsunterricht im Stundenplan zu platzieren und Schulräume zur Verfügung zu haben, ist die Kirche ab dem kommenden Schuljahr nicht mehr an der Schule, sondern «macht Schule» in ihren Strukturen. Der Unterricht wird als stufenweiser Blockunterricht in den Räumen der Kirchgemeinde (vorwiegend Kirche Dagmersellen und Arche) gehalten. Das bringt grosse Veränderungen mit sich. Darüber wird an der Pastoralraumversammlung ausführlich informiert und bei einzelnen Punkten können die Anwesenden auch mitreden.

## Die Sache mit den Gewändern

Zudem wird der Pfarreirat an der Pastoralraumversammlung informieren, welche Konsequenzen aus der synodalen Versammlung vom Januar gezogen werden. Unter anderem wie es in Sachen liturgische Gewänder und Texte weitergeht und wie die Kommunikation verbessert wird.

## Sich mitteilen

An der Pastoralraumversammlung teilen Seelsorgeteam und Pfarreirat wichtige Entwicklungen im Pastoralraum mit den Anwesenden. Es ist aber keine Einwegkommunikation. Auch die Anwesenden können ihre Meinung und ihre Anliegen mitteilen.

kj



Bild: Petra Schürch

Kinder beim Schulgottesdienst im Rahmen des Religionsunterrichts. Der Religionsunterricht muss auf das neue Schuljahr grundlegend neu organisiert werden.

## Für die Agenda

Damit die Anlässe des Pastoralraums in der Terminplanung Platz finden, hier einige wichtige Daten zum Vormerken.

- Auffahrt, Donnerstag, 9. Mai, 10.30–16.00, beim Schützenhaus  
Buchs: **Moosfest**
- Mittwoch, 15. Mai, 19.30, Kirche Uffikon: **Pastoralraumversammlung**
- Sonntag, 2. Juni, 17.00, Kirche Dagmersellen: **Der andere Sonntag**, Podiumsgespräch mit Vätern zum Vatertag
- Freitagabend, 28. Juni: **Siebenschläferfest**, Wiedereinweihung nach der Renovation.

## Gesucht

### Assistent:innen für den Religionsunterricht

Die Neuorganisation des Religionsunterrichts als stufenweiser Blockunterricht bringt es mit sich, dass die Religionslehrer:innen auf jeweils mehrere Personen angewiesen sind, die sie in der Betreuung und Unterrichtung der Kinder unterstützen. Der jährliche Aufwand für Reli-Assistent:innen ist zwischen 40 und 60 Stunden und wird entlohnt. Wer Interesse hat, eine Assistenz zu übernehmen, kann sich informieren und melden bei Katharina Jost, Verantwortliche Religionsunterricht, 062 748 31 15.